

Communiqué de **Presse**

Ombrières photovoltaïques de Nevers-Magny-Cours et ateliers au Marault : la stratégie de développement des énergies renouvelables avance

Initiée par Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et Guy Hourcabie, président du Syndicat intercommunal d'énergies, d'équipement et d'environnement de la Nièvre (SIEEEN), la stratégie de développement des énergies renouvelables connaîtra une nouvelle phase de sa construction

mardi 21 mai, de 11 h à 17 h 30, à Magny-Cours.

Au programme de l'atelier de concertation et d'élaboration mutualisée :

- 11 h, visite des ombrières photovoltaïques déployées par le Département sur plusieurs parkings du circuit de Nevers-Magny-Cours ;
- 13 h 15, séances de travail en ateliers à l'Agropôle du Marault (2, route du Marault à Magny-Cours).
- 17 h 30, conclusions.

Accélérer la transition écologique dans la Nièvre suppose non seulement la poursuite des réductions des consommations d'énergie, mais aussi le développement des énergies renouvelables locales. Les enjeux d'indépendance énergétique, couplés à une dynamique de développement local, incitent à accroître de manière plus rapide les productions locales d'énergies renouvelables, dans un cadre mieux maîtrisé.

C'est dans cet objectif que le Conseil départemental et le SIEEEN ont lancé, en octobre 2023, une réflexion pour parvenir à une stratégie partagée qui trace des perspectives réalistes d'accroissement à court, moyen et long termes.

L'atelier de concertation et d'élaboration mutualisée associe très largement les acteurs locaux, ainsi que les citoyens, à la construction de la stratégie.

La presse est cordialement invitée à couvrir cette journée.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17